

PROPONE VOLVER AL SEGURO SOCIAL

Orvañanos retrocede en la salud

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – El acceso a la salud es un servicio que aún no alcanza a la mayoría y con propuestas como las de Carlos Orvañanos, alcalde electo de Cuajimalpa, que busca regresar el seguro popular en su trienio 2024-2027, las posibilidades de tener un mayor impacto, se reducen, pues ya se comprobó que se trata de un modelo que fue rebasado por la realidad de millones de mexicanos.

Esta política pertenece al llamado cuarto eje de gobierno que propuso Orvañanos Rea ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en su plataforma Conócelos.

En la llamada Cuajimalpa Solidaria, el panista planteó "lanzaremos el Seguro Popular Cuajimalpa, con el que los ciudadanos tendrán acceso gratuito a servicios básicos de salud de calidad, así como a los medicamentos que tanta falta hacen" un discurso que también replicó en varias entrevistas.

El Seguro Popular que fue sustituido por el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), desde el sexenio anterior era planteado como insuficiente debido a que su objetivo principal fue dar financiamiento a la salud.



QUIERE



Implemen-
tar otros
programas
que com-
plementen
el mode-
lo de salud
caducado

NO SIRVIÓ



Esto pro-
vocó que
dejaran a
más de 20
millones de
personas
sin seguro
médico



· Reduce posibilidades de atención

